

Fiche conseils

Les poux sont de petits parasites qui vivent sur le cuir chevelu et se nourrissent de sang. Leurs piqûres provoquent des démangeaisons, en particulier derrière les oreilles et sur la nuque. La transmission se fait, le plus souvent, par contact direct, tête contre tête. Les poux ne transmettent pas de maladie, mais si votre enfant se blesse en se grattant, il est possible que les plaies s'infectent.

Pour traiter les poux, appliquez soigneusement une lotion à base de diméticone 4 %, sur cheveux secs, raie par raie. **Respectez bien le temps de pose**, puis rincez le produit. Ce traitement doit être renouvelé après 7 à 10 jours.

Complétez le traitement par un peignage avec un peigne spécial anti-poux, quotidien au début, puis régulier pendant 2 à 3 semaines. Nettoyez le peigne après chaque passage.

Le peignage doit être très minutieux (prévoir 10 à 30 minutes par séance) et être effectué raie par raie, en partant bien du cuir chevelu et en remontant jusqu'à l'extrémité des cheveux. Il doit être réalisé sur cheveux mouillés, sur lesquels vous pouvez appliquer un démêlant ou de l'huile (comme de l'huile d'olive).

Toutes les personnes vivant sous le même toit doivent être examinées à la recherche de poux. Seules les personnes présentant des poux devront également être traitées.

Bien que la transmission par les objets soit peu fréquente, afin d'éviter les récidives, il pourra, dans certains cas, vous être conseillé de laver literie, vêtements, bonnets, peluches à 60 °C ou de les enfermer 2 semaines dans un sac hermétique.

Votre enfant peut continuer à aller à l'école, mais il vous est fortement conseillé de prévenir la direction de l'établissement pour que les autres enfants puissent être examinés et traités si besoin.

Pour en savoir plus sur les poux et leur traitement, scannez les QR codes.



Informations le
traitement des
poux



Information sur les
poux